

Te quiero

Era una noche de Reyes,
cuando mi amor regresaba,
la mujer que yo amaba,
con el cariño más fiel.

Fuiste mi fiel compañera,
mi mujer y mi cariño,
y yo lloro como un niño,
que no te puedo olvidar.

Guardo todo tus enseres,
con cariño y con amor,
porque recuerdo la vida,
que procesamos los dos.

Nunca te pude dejar,
con un amor tan profundo,
que voy recorriendo el mundo,
y no te puedo encontrar.

Nunca te pude olvidar,
siempre te quise tener,
cuantas penas y fatigas,
pasamos juntos a la vez.

Que triste que es la vida,
que duros que son los hechos,
desde que me faltas tu,
no tengo un día derecho.

Si la vida es tan grande,
porque a la familia unió,
que orgullo tendrá una madre,
si a sus hijos los junto.

Solo me encuentro feliz,
cuando estoy acompañado,
de mis hijos y mis nietos,
yo me encuentro consolado.

Fuiste todo mi cariño,
me dejaste lo mejor,
me dejaste a los hijos,
que fue toda mi ilusión.

El diecisiete de enero,
el día de San Antón,
mi Basi cumple los años,
y un ramo le llevo yo.

Tanto he luchado en mi vida,
y no he podido complacerte,
que me ha faltado a mí,
para poder defenderte.

Voy caminando y pensando,
que es lo que tengo que hacer,
voy recordando a mi Basi,
no la dejo de querer.

Sin ti no vale la vida,
sin ti no tengo consuelo,
sin ti no puedo vivir,
que Dios nos junte en el cielo.

El día que yo me muera,
dejarme que yo sabré,
el camino que me toca,
para estar con mi querer.

T.Q.A.